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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Langnau 

Dienstag, 26.10.2021, 19:30 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 900-jähriges Jubiläum von 11 Weilern in der Ortschaft Langnau 

Vorlage: 180/2021 

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

 

1. Zum 900- jährigen Jubiläum der 11 Orte werden eine oder auch meh-

rere Veranstaltungen seitens des Festausschusses organisiert.  

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

 

2. Zur Durchführung des Jubiläums wird aus dem Ortschaftsrat und aus 

der Bürgerschaft ein Festausschuss mit folgenden Mitgliedern ge-

wählt: 

 

Peter Bentele (Ortsvorsteher) 

Josefine Birk (Ortschaftsrätin) 

Alexander Lanz (Ortschaftsrat) 

Konrad Neumann (Bürgerschaft) 

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

 

3. Der Festausschuss wird vom Ortschaftsrat Langnau beauftragt, sich 

um die Organisation des Jubiläumsjahres 2022 und die dafür notwen-

dige Werbung zu kümmern. 

 

 

zu 2 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen des Ortsvorstehers: 

 

a) Bauantragsliste: 

Zur Bauantragsliste gab es keine Fragen aus dem Ortschaftsrat. 

 

b) Defibrillatoren  

Diese seien noch nicht bei der Stadt eingetroffen. 

 

c) WLAN im Ritter-Arnold-Saal in Hiltensweiler 

Seitens der Verwaltung (für die Liegenschaft Zuständiger) sei vorge-

schlagen worden, das WLAN im Ritter-Arnold-Saal an den sich im sel-
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ben Gebäude befindlichen Kindergarten anzuschließen. 

 

d) Leitungen der Haslach Wasserversorgung  

Diese könnten nicht in einem Aufwasch mit den Glasfaserleitungen 

gelegt werden, da die Wasserleitungen nicht, wie die Glasfaserleitun-

gen, im Randstreifen neben dem Bitumenbelag verlegt werden könn-

ten. 

 

 

Anfragen aus dem Ortschaftsrat: 

 

a) WLAN im Ritter-Arnold-Saal 

Ein ORat macht deutlich, dass die IP-Adresse des Kindergartens nicht für 

den Ritter-Arnold-Saal genutzt werden solle. Auch der Ortsvorsteher ist für 

eine Abkoppelung vom Kindergarten. Ein anderer Ortschaftsrat kann sich 

eine Nebenstelle vom Kindergarten für das Festnetz vorstellen. Ein weite-

rer ORat hält das WLAN für sinnvoll, auch um einen evtl. notwendigen 

Notruf absetzen zu können. 

Es wird ausgeführt, dass der Ortschaftsrat für diese Liegenschaft zuständig 

sei und es wird darauf gedrängt, einen Festnetzanschluss und das WLAN 

bereitgestellt zu bekommen. Dies müsse sein und sei Standard. Man lasse 

sich hier auf keine weiteren Diskussionen mehr ein.   

Der Ortsvorsteher fragt sich, welches der richtige Standort für das Telefon 

sei. Ein Mitglied des Rates sieht den Stuhlbereich als am sinnvollsten an, 

da dieser immer geöffnet sei. Ein anderer Ortschaftsrat sieht die Umset-

zung bei der Stadt. Eine weitere Frage bezieht sich darauf, ob es in der 

Sporthalle ein Telefon gebe? Die ORäte sind sich nicht sicher. Nach Aus-

sage vom Ortsvorsteher müsse auch dies unbedingt sein. 

 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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